



服を着たまま泳ぐのは 難しいよ

着衣泳体験会 3/6

小学生から大人まで15人が参加し、町民プールで着衣泳体験会が行われました。参加者は慣れない環境に苦戦しながらなんとか水に浮いていました。最後に講師から「今回の体験は、あくまで服を着た状態のときに水の中に落ちてしまったときを想定したもので、今回の体験を行ったからといって、水深の深い川などの危険なところで遊んでいいというわけではありません」と注意をうながしていました。

豊坂中をしのんで

豊坂中学校記念碑除幕式 3/15

今はなき豊坂中学校の記念碑除幕式が中学校跡地にて行われた。発起人の佐野登さんは「石碑を眺めることで、豊坂中学校と郷土を愛する心を思い出してほしい」と語りました。また、参加者たちは豊坂中学校で学んだときのことをなつかしみながら、式終了後も楽しそうに話していました。



地域の基盤を大切に

こうた女性大会 3/12

約250人が参加のもと町民会館つばきホールでこうた女性大会が開催されました。大会の中の女性の会総会では、「地域の基盤としてつながりあい、共に生きるために、身近な活動に参加します」「地域に生きる団体として、喜びも痛みも分け合い、男女共同参画社会の実現を目指します」など大会宣言が行われました。また、総会終了後は抽選会やブライダルショーなどのアトラクションが行われ、大会を盛り上げていました。

忍耐力を身につけよう

南部中学校 立志式 3/17

南部中学校の2年生が立志として約30kmを歩きました。これは、新たに3年生となる生徒たちが最後まで歩きぬく忍耐力をつけ、心身ともに成長することを目的として2年前から始まったもので、今年で3回目になります。完走した生徒たちは「30kmは歩くのはとてもきつかったけど、友達や両親の大切さを感じることができました」と話していました。



フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(63)5132

FAX (63)5139

E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

まちがと

給食に筆柿パンが登場？

筆柿パン試食会 2/24

町の特産物である筆柿を違ったかたちで味わってもらおうと筆柿パンの試食が役場で行われました。筆柿パンは筆柿を干したものを5ミリ程度に切って乾燥させ、レーズンパンのようにパンに混ぜたものです。試食会に参加した子どもたちには「甘くておいしい」と好評でした。今後は今回の試食会で行ったアンケートをもとに、給食にも登場する予定です。



自分が飲んでいる薬を知っていますか

お薬講座 3/7



大山薬局の鈴木拾男先生を講師にむかえ、保健センターでお薬講座が行われました。講義の中で鈴木先生は「薬は直射日光の当たらないところで保管してください。また、薬に書いてある有効期限はちゃんと保管して封を開けない場合の期間です」と説明されました。最後に、参加者全員に「おくすり手帳」が配られ、「震災が起きたときに、自分が何の薬を飲んでいるのか分からずパニックになった人が多くいました。日ごろから『おくすり手帳』に自分が飲んでいる薬を書いておきましょう」と呼びかけていました。



あなたの心に星は輝いていますか

幸田ミュージカル 3/19、3/20

町民のかたの手で作られた「幸田ミュージカル～星の降るまち」が町民会館さくらホールで開催されました。会場をうめつくした大勢のお客さんも、曲に合わせて手拍子をするなどして出演者と一体となってミュージカルに参加していました。最後には出演者全員におしめない拍手がおくられ、大盛況のまま幕を閉じました。